
Future étudiante en L1 à Strasbourg, bonjour a tous !

Par Iris, le 04/08/2017 à 14:15

Bonjour tout le monde, j'espère que vous allez bien !

Voilà, je vais entrer en L1 de droit a l'université de Strasbourg, je suis très motivée et j'ai 
vraiment envie de réussir mon année, cependant j'ai jeté un œil au taux de réussite des L1 de 
droit issus comme moi de Bac L qui est de... 24%. J'ai pas été très rassurée :p j'ai déjà fait 
quelques recherches (pas ultra fructueuses) pour prendre un peu d'avance et ne pas être 
complètement débordée à la rentrée.
Si une bonne âme pouvait me donner quelques conseils en ce qui concerne la prise de note, 
et pour réussir en général je vous en serai extrêmement reconnaissante !

Merci d'avance, en espérant que je pourrais aller assez loin dans mes études pour aider à 
mon tour les gens sur ce site :)
bonne journée a vous !

Par Isidore Beautrelet, le 04/08/2017 à 15:05

Bonjour et bienvenue !

Je vous conseille de lire ce sujet http://www.juristudiant.com/forum/ma-methode-de-travail-
t27834.html

Par Iris, le 04/08/2017 à 15:46

Bonjour, merci de m'avoir dirigée vers ce sujet, c'est une vraie mine d'or :) merci également 
pour cette réponse très rapide
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